



Baden-Württemberg.de

📅 01.06.2011

BUNDESRAT

Kretschmann wird auch Bundesrats-Präsident

Stuttgart - Winfried Kretschmann ist nicht nur seit dem 12. Mai der erste grüne Ministerpräsident in Deutschland. Der 63 Jahre alte Politiker wird in seiner fünf Jahre langen Amtszeit auch der erste grüne Präsident des Bundesrats sein. Baden-Württemberg übernimmt am 1. November 2012 turnusgemäß den Vorsitz in der Länderkammer, so dass Kretschmann als Bundesratspräsident das protokollarisch vierthöchste Staatsamt der Bundesrepublik Deutschland übernehmen und zugleich auch Stellvertreter von Bundespräsident Christian Wulff werden wird.

Bisher stellte der Südwesten fünfmal den Präsidenten des Bundesrates: Reinhold Maier (FDP) amtierte 1952/53, Kurt Georg Kiesinger (CDU) bekleidete 1962/1963 dieses Amt. Auch die CDU-Politiker Hans Filbinger (1973/74), Lothar Späth (1984/1985) und Erwin Teufel (1996/1997) standen als Ministerpräsidenten von Baden-Württemberg an der Spitze der Länderkammer.

Wenn Ministerpräsident Kretschmann am 1. November 2012 den Vorsitz im Bundesrat übernimmt, hat dies auch eine weitere Konsequenz: Baden-Württemberg wird dann am 3. Oktober 2013 die Feierlichkeiten zum Tag der deutschen Einheit ausrichten. 1997 war Stuttgart zentraler Ort des Nationalfeiertags.

Quelle:

dpa/lsw

Link dieser Seite:

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/alle-meldungen/meldung/pid/kretschmann-wird-auch-bundesrats-praesident>